

Sonntag
10. März 2019
11:00

keine Pause | Ende gegen 12:00

Kinder-Abo **2**

Ein Konzert für Kinder ab 6

Die Schurken

Martin Schelling *Klarinette, Schauspiel*

Stefan Dünser *Trompete, Schauspiel*

Goran Kovacevic *Akkordeon, Schauspiel*

Martin Deuring *Kontrabass, Schauspiel*

Annechien Koerselman *Regie, Script*

Nina Ball *Ausstattung*

Paris! Paris!

**Kölner
Philharmonie**



Gefördert durch das
Kuratorium KölnMusik e.V.

»Paris! Paris!«

Es ist eine inspirierende musikalisch-theatralische Zeitreise voller Ereignisse. Mit Unterstützung des Publikums wird nicht nur die Zeitmaschine musikalisch bedient, sondern auch die unvergessliche Atmosphäre, die am Anfang des vorigen Jahrhunderts in Paris herrschte, wieder zum Leben erweckt. Die faszinierende Musik von Erik Satie, Igor Strawinsky, Bohuslav Martinů und vielen anderen Komponisten sowie das humorvolle Spiel der Musiker lassen die Zuschauer in diese fesselnde Zeit eintauchen. Heimlich hofft man, dass sie nie enden wird ...



VORSCHAU

SA
11
Mai
11:00

ACHT BRÜCKEN | Musik für Köln

Rotkäppchen

Konzert für Kinder ab 6

Ensemble der Jungen Oper Stuttgart

Elena Tzavara Regie

Elisabeth Vogetseder Bühne,

Kostüme

Guillaume Hulot Choreographie

Georges Aperghis

Rotkäppchen (2001)

Musiktheater nach dem Märchen von
Charles Perrault

Kompositionsauftrag der KölnMusik
(2001) in einer Neuinszenierung der
Jungen Oper Stuttgart

Gefördert durch das
Kuratorium KölnMusik e.V.

ACHT BRÜCKEN gemeinsam
mit der Jungen Oper Stuttgart

Kinder-Abo 3

Die Schurken

Das Ensemble besteht aus Stefan Dünser an der Trompete, Martin Schelling an der Klarinette, Martin Deuring am Kontrabass und Goran Kovacevic am Akkordeon. Wir haben alle bei weltberühmten Lehrern gelernt, an angesehenen Hochschulen und Universitäten studiert und spielen und spielten in renommierten Orchestern und Ensembles unter großartigen, weltberühmten Dirigenten. Seit frühester Kindheit haben wir an Wettbewerben teilgenommen und diverse Preise gewonnen. Seit vielen Jahren präsentieren wir unsere Stücke mit großem Erfolg vor bisher insgesamt über 125.000 begeisterten Kindern in Österreich, Deutschland, Luxemburg und der Schweiz. Wir sind immer wieder in den angesehenen Konzerthäusern wie dem Konzerthaus Wien, dem Musikverein Wien, den Festspielen Bregenz, der Kölner Philharmonie, der Philharmonie Luxemburg, dem Schleswig Holstein Musikfestival, Rheingau Festival oder dem Lucerne Festival.

Wir erhielten 2008 den Junge Ohren Preis für die Produktion »Kommissarin Flunke und die Schurken« sowie 2015 für »Unterwegs nach Umbidu«. Und 2013 waren wir nominiert für den YEAH! Award mit der Produktion »Der Magische Klang und die Schurken«.

